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Abstract (en)
Organic compounds are reacted in presence of a catalyst containing 0.01-30 wt% ruthenium (Ru) as active metal, possibly together with sub-group
I, VII or VIII metal(s), on a support (I) with an average pore diameter (PD) of at least 50 nm and a BET surface of not more than 30 m<2>/g, in which
the ratio of active metal surface to support surface is less than 0.05. Also claimed are supported catalysts as above.

Abstract (de)
Verfahren zur Umsetzung einer organischen Verbindung in Gegenwart eines Katalysators, der als Aktivmetall Ruthenium alleine oder zusammen mit
mindestens einem Metall der I., VII. oder VIII. Nebengruppe des Periodensystems, aufgebracht auf einem Träger, umfaßt, wobei der Träger einen
mittleren Porendurchmesser von mindestens 50 nm und eine Oberfläche BET von höchstens 30 m<2>/g aufweist und die Menge des Aktivmetalls
0,01 bis 30 Gew.-%, bezogen auf das Gesamtgewicht des Katalysators, beträgt, wobei das Verhältnis der Oberflächen des Aktivmetalls und des
Katalysatorträgers < 0,05 ist, sowie der darin definierte Katalysator an sich.
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